



**Pressemitteilung Nr. 535**

10.12.2019

Dankeschön für Furpacher Lotsen – Stadtverwaltung bedankt sich bei engagierten Bürgern

Egal ob Sonne, Regen oder kalte Dunkelheit wie jetzt in den Wintermonaten, auf die Lotsen ist Verlass. Grund genug für Oberbürgermeister Jörg Aumann, sich für deren ehrenamtlichen Einsatz zu bedanken. Wozu man traditionell ins Robinsondorf einlud. Aktuell existiert nur noch an der Grundschule Furpach ein Lotsendienst. Unterstützt wird dieser von der Kinderkommission, der Polizei Neunkirchen und der Kreisverkehrswacht Neunkirchen. Unter Leitung von Michael Groß sorgen in Furpach 26 Frauen und Männer für einen sicheren Schulweg. Michael Görlinger, Vorsitzender der Kreisverkehrswacht, überreichte allen Lotsen einen Einkaufsgutschein. Für die zum 1. Oktober ausgeschiedenen 6 Lotsen gab es zusätzlich eine Urkunde.